
Tervisenõukogu istung  

 
Protokoll nr 10   от     31.01.2013 

Algus  15. 00      Lõpeb 16.00. 

Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Kohal: 

� Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

� Helena Bogatova – Tervist Edendava Kooli suunda juhataja. 

� Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

� Oksana Gukova – algklassijuhataja, hoolekogu esindaja 

� Katrin Kongo  - medõde 

� Marjam Malõševa – majandusalajuhatja  

� Rima Imaeva – bioloogia õpetaja  

� Natalja Varakina, 

Puudub:  

Niina Moissejeva (haige),  

Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst)  

Jelena Staršova – õpetaja 

Maria Nikitina -  ÕE  

Olga Kurova 

 

Päevakava: 

 

1. Второе заседание: промежуточный мониторинг по работе Совета - ответственные по направлениям: 

Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица (из годового плана работы): 

 Направление Ответственный член Совета 

1 Планирование и отчётность Председатель 

2 Школьная заболеваемость и травматизм: анализ травматизма 

в гимназии и профилактическая программа по снижению 

заболеваемости и травматизма 

Медицинская сестра 

3 Мероприятия и проекты: дни здоровья, олимпийские игры, 

участие в оздоровительных проектах (отражается в 

ежегодном плане деятельности) 

Н.Моисеева, Х.Богатова, Н.Варакина 

4 Работа здоровье - сберегающего направления в школьной 

программе и поддержка этого направления через кружки, 

предметы по выбору, исследовательские работы  и 

внеклассные мероприятия. 

Хелена Богатова, Н.Варакина 

5 Вредные привычки (курение): составление программы 

профилактики совместно со службой консультирования и 

поддержки как в гимназии, так и в городе. 

Т.Байкова, Н.Варакина 

6 Духовное здоровье: создание благоприятной 

психологической атмосферы в гимназии через 

сотрудничество участников учебного процесса: учитель, 

Служба поддержки, 

Классные руководители 

администрация 



ученик, родитель. Составление и реализация программы 

«Удержание ценностей» 

 

 

7 Обеспечение физической учебной среды М.Малышева 

 

Ход собрания: 

Планирование и отчётность, Л.Фомина (председатель)– план работы имеется, в работе придерживаемся 
составленному плану, отчёт за год по самоконтролю сделан и отправлен. Результаты отчётов о деятельности 
совета посылаются по рассылке для ознакомления педагогам, обсуждаются на совещаниях руководства и 
кризисной комиссии, используются на родительских собраниях и заседаниях Hoolekogu. 
Школьная заболеваемость. Травматизм. - К. Конго – шк. медсестра 

Больших изменений не произошло. По прежнему на уроках физкультуры травмы чаще всего происходят во 
время подвижных игр. По сравнению с 2011 – 2012 учебным годом в этом учебном году травмы сократились 
на уроках труда - 4, физкультуры - 31, на переменах – 42 и другие травмы – 11. Всего, в период с 1 сентября 
по 30 января произошло 88 травм. Значительно меньше травм в 4 классах, в 5 классах бегание на переменах 
продолжается. 
Предложения:  

1. Принять участие в дежурстве на первом этаже школьной медсестре; 
2. Обращать особое внимание на травмы, связанные с глазами, ссадинами; 
3. Проверить, ознакомлены ли вновь прибывшие учителя с правилами дежурства. Если требуется, то 
провести инструктаж; 
4. Не отправлять учеников начального звена по одному в библиотеку; 
5. Во время урока детей не отпускать из кабинета (без основания). 
6. проконтролировать, удаляют ли учителя учеников с урока; 
7. Отправить информацию по травматизму классным руководителям, для обсуждения с учащимися 
последствий травм на классных часах. 
Работа здоровье - сберегающего направления Х. Богатова 

Проекты проходят успешно и результативно.  
В начале мая планируются Олимпийские игры в начальной школе. 
Прошло мероприятие «СТАРТИН» среди учащихся 4-8 классов. Прошло успешно  городское мероприятие 
«СТАРТИН». С 7 февраля запускается проект «Защити себя, помогу другому!». Издан календарь с работами 
учащихся. Проблемой является проект «Занятость на переменах», который в прошлом году не привёл к 
уменьшению количества травм на переменах. Предложение – Во время перемен классным руководителям 
находиться с учениками своего класса. 
Вредные привычки (курение) – Т. Байкова 

В рамках проекта «Класс без курения!» проводятся различные мероприятия по пропаганде здорового образа 
жизни. Эти мероприятия распространяются так же на классы, которые не участвуют в конкурсе. Ученики 
задействованы в подготовке классных часов, в поиске информации о вреде курения, в подготовке 
презентаций. В школе зарегистрировано 4 класса без курения. 5 февраля прошел телемост с гимназией № 
441 Санкт-Петербурга и Нарвской Солдинаской гимназией. Обменивались опытом: что значит «Класс 
свободный от курения в Эстонии и России». Проект проходит успешно. 
Духовное здоровье, Л.Фомина.  В школе работает программа по удержанию и формированию ценностей 
среди участников учебного процесса. Среди учителей проходят на каникулах семинары – практикумы по 
разработке «Модели хорошего учителя». Среди учащихся силами классных руководителей создана «Модель 
хорошего ученика». Не все классные руководители смогли осуществить эту работу в своём классе, поэтому 
работа продолжиться. На весенних каникулах продолжиться работа и с учителями. 
Физическая среда – М. Малышева 
В школе есть анализ рисков, происходит устранение указанных рисков, возникающие риски дополняются. 
Планируется заменить полы в двух кабинетах начального звена. Заменить освещение в кабинетах начальной 
школы. Замена противопожарных дверей в библиотеке, дверь на лестницу первого этажа, а так же 
планируется заменить входные двери на противопожарные. Предписаний различных служб в школе нет. Не 
удалось получить свидетельство об эксплуатации в гимназии электропроводки, из-за двух недочётов: 
отсутствие заземления и старой проводки. Первое уже устранено, второе требует денежных средств и 
оформляется документально. Работа по устранению рисков продолжается, однако некоторые работы 
требуют больших финансовых затрат.  
Проблемы 

1. Полы классов и коридоров гимназии в плохом состоянии, на что обращено внимание. 
2. В классах находятся цветы, которые вызывают аллергическую реакцию у учеников. 
3. Вынос продуктов из столовой. В классе детям раздают булочки или фрукты, дети с набитым ртом бегают, 
что может привести к опасности.   



Предложение: Организованно съедать продукты в столовой (организовать безопасный прием пищи). 
Запретить выносить из столовой резаные фрукты, булочки, либо хлеб. Данный вопрос обсудить на МО 
начальных классов. 
Разное 

Школам города предложено Идаской префектурой полиции принять участие в проектах: 
1. «Остановим школьное насилие»; 
2. «Без наркотиков»; 
3. «Я хочу жить!» 

Наметили ответственных: Н.Варакина, С.Тарасевич, Т.Байкова, Е.Старшова. Решили собраться и 
распределить обязанности. 
 
Решения: 
 

1. Продолжить анализ травматизма в гимназии, проводить профилактическую работу  по снижению 
заболеваемости и травматизма – отв. К.Конго 

2. Продолжить работу Здоровьесберегающего направления – отв. Х. Богатова 
3. Продолжить работу над пропагандой здорового образа жизни. Участие в проекте «Класс без 

курения.» - отв. Т. Байкова 
4. Отправить сообщение по электронной почте учителям о необходимости проветривать кабинеты 

после каждого урока, в связи с наступлением периода острых вирусных заболеваний передающихся 
воздушно  - капиллярным путем – отв. К. Конго 

5.  По электронной почте отправить учителям сообщение о том, чтобы убрали из кабинетов цветы, 
которые могут быть опасными для здоровья. Так же составить список и описание цветов – отв. Р. 
Имаева 

6. Обсудить вопрос выноса продуктов из столовой на МО начальных классов. Отв. -Руководство. 
 
 
 
 
Председатель совета 
 
Секретарь    


